

# おひな祭り

2023年4月14日

自主学童保育ささのはくらわ



## ◆ 1年生を迎える会 物(金)

1年生にささのはくらわの1年間を紹介するための出し物です。リーダーの3年生たちは、1年生が入室する前の3月下旬から取り組みはじめました。今年の3年生は総勢10人。春は  
と  
夏は  
秋は  
冬は  
担当し、それぞれの季節のテーマを考え、選びました。パネルシアターの人物づくり、歌、ダンスの練習を行いました。6日(木)の入竿式の日には、リハーサルをして、迎え会当日(7日)  
1年生、2年生以上の人たちが座るためのイスと3年生が準備しました。  
はじめ直前までお互いにセリフを確認しながら、「ヨシヨシ! オレ、奥へ!(セリフを覚えてる) いいよ!」と準備万端の様子。1年生以外の人たちは、イスに座り、1年生を得ます。6年生の  
をエスコートしてきて、地下から来た1年生をみんなで大きな拍手で迎えます。  
1年生は、温かい拍手にニコニコ、と何處はじまるのかなと少し緊張気味の様子。高学年は、自分たちも以前にやっていたので、ほほえむから応援していました。「ささのはくらわの1年間とはじめます」と10人が声を合せてスタート。最初の歌は「虹」笑顔で、17曲を歌っていきました。1年生も緊張していた様子、進行していく中で最大の盛りあがりは、毎年恒例のシンガスカン! 「前前 パトーン・パトーン(足)ヒツヒツ、前前後後」という動きの繰り返しですべてなりの運動室。

「キイイ」の声と一緒に踊って盛りあがめてくれたの12、4年生の  
他の人たちは拍手を応援しています。歌の途中の「うへへへ」「駄のオームで  
パンツ外へやぶれて」の所では1年生はじめ、みんな大笑いでした。はじめた  
はじめは笑顔を見ると、こんな楽しい時間です」と続いていたらなんと  
輝く未来を思い描き、豊かな気持ちになりました。大人は、3年生には、  
温かい拍手をおくらました。そのあとで、"何でもバスケット"というゲームを  
して、太い盛りあがめました。3年生のみんなは、おつかれさま!  
様子を撮影させて下された奥野さんありがとうございました。ぜひ  
皆さん  
を御覧下さい。

## ◆ よもぎたんごつくり 物(木)

4/10(月)に南野川ふれあいの森へ、みんなで出かけて取ってきたよもぎを3~6年生が包丁で細かくさざめます。「片方の手で押さえてさざめたよ。」と伝えると、「確かに力がいるね」と集中してさざめていました。次にさざめたよもぎをすり鉢にすりこみながらつぶします。1年生は、ささのはでのはじめてのおやつ作り、「やりたい、やりたい」、「すり鉢、保育園でやったことがあります」と、やりきっていました。上級生たちは、すり鉢を動かしながらようす押さえてあげたり、やりやすないように手伝ってくれていました。その後、だんご粉と水、よもぎを混ぜ、まるめておだんごの形や、ドーナツ形、星形など、さまざまな形にこねからゆでて、さな粉をつけて、「おしゃれい」と食べられると言いました。みんなで食べました。自分のクルマの分を食べ終わるたまご、他のクルマの分を見て、「またこんなにありますんだ!」自分のもと食べられたと見て、友達もびっくり(笑)。

## ◆ 欢迎ハイキング

いよいよ今週16(日)に実施されます。先日  
保護者会でも確認しましたが、8:50 野川第3公園に集合です。  
親子で交流を楽しむ1日をつくりましょう!!